

Une mission éducative bénéficié à plus de deux millions de Vénézuéliens



Caracas, 2 juillet (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé que 2013 à 2015, la mission éducative Robinson a permis à plus de 2 millions de personnes d'apprendre à lire et à écrire. Ce programme a été mis en œuvre grâce à la coopération de Cuba.

Nicolás Maduro a donné ces précisions à l'occasion de la cérémonie de remise des diplômes à un nouveau groupe d'élèves, et il a signalé que ces Vénézuéliens seraient encore dans l'obscurité sans le processus de transformations de la Révolution bolivarienne.

Le chef de l'État vénézuélien a rappelé que ces bons résultats ont été obtenus grâce à Fidel Castro et au leader historique de la Révolution bolivarienne, Hugo Chavez.



Radio Habana Cuba